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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 

 
GOBIERNO MUNICIPAL 

 
2020 – 2024 

 
“TRABAJANDO PARA TI” 

 
ACTA DE ASAMBLEA    

                                                                                                                   
QUINCUAGÉSIMO CUARTA SESIÓN ORDINARIA 

(Versión estenográfica) 

 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA QUINCUAGÉSIMO CUARTA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 27 DE FEBRERO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 19:30 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE.C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA POR LO TANTO LOS 
ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE RETIREN 
DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA FIRMA DE LOS CONTRATOS DE COMODATOS DEL 

MOBILIARIO Y EQUIPO DE PROPIEDAD DE DIF ESTATAL DE LOS ESPACIOS DE ALIMENTACIÓN DE 

ACELOTLA DE OCAMPO, EL CERRITO, LA TRINIDAD, SAN GABRIEL AZTECA, SANTA MARÍA TECAJETE, LOS 

ARCOS TEPEYAHUALCO, SANTO TOMÁS, TÉLLEZ (COMUNITARIO). 

4.- ENTREGA DEL ORGANIGRAMA DE PRESIDENCIA MUNICIPAL 2023. 

5.- ASUNTOS GENERALES. 
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6.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 
 

ACUERDOS 

PRIMERO.- LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA CC MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA,  SINDICA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ,PRESENTE,  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, NITZA 

CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES. PRESENTE, LIC. REYNA 

LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS 

PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE. SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS 

INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA.  

SEGUNDO. -, USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN 

DE LA FIRMA DE LOS CONTRATOS DE COMODATOS DEL MOBILIARIO Y EQUIPO DE PROPIEDAD DE DIF 

ESTATAL DE LOS ESPACIOS DE ALIMENTACIÓN DE ACELOTLA DE OCAMPO, EL CERRITO, LA TRINIDAD, 

SAN GABRIEL AZTECA, SANTA MARÍA TECAJETE, LOS ARCOS TEPEYAHUALCO, SANTO TOMÁS, TÉLLEZ 

(COMUNITARIO). 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN: C MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ,  JUÁREZ 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA,  

SINDICA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, 

ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR.                                              

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, 

POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CUARTO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA ENTREGA DEL ORGANIGRAMA DE 

PRESIDENCIA MUNICIPAL 2023. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE EL ORGANIGRAMA SE 

HARÁ ENTREGA DE MANERA DIGITAL Y SOLICITA QUE FIRMEN EL ACUSE DE RECIBIDO.  

 

ASUNTOS GENERALES 
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QUINTO: EL C. REGIDOR JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE HA NOTADO QUE HAN EMPLEADO 

EL PRESUPUESTO DE EGRESOS EN BENEFICIO DE DIFERENTES COMUNIDADES, QUE HAY MUCHO 

DESEO DE MEJORAR EL MUNICIPIO Y REITERA SU PETICIÓN DE QUE SEA TOMADO EN CUENTA LA 

COMUNIDAD DE SANTIAGO TEPEYAHUALCO. COMO SEGUNDO PUNTO EXPONE QUE EN REUNIONES 

ANTERIORES SUGIRIÓ UN CRONOGRAMA DE OBRAS DE ACUERDO AL PRESUPUESTO DE EGRESOS QUE 

SE AUTORIZÓ, CON EL PROPÓSITO DE DARLO A CONOCER A LAS COMUNIDADES BENEFICIADAS Y COMO 

TERCER PUNTO COMENTA QUE EN SANTIAGO TEPEYAHUALCO EL COMISARIADO EJIDAL HA DECIDIDO 

AMPLIAR LAS OFICINAS DE LA COMUNIDAD, CON LA FINALIDAD DE TENER UN AUDITORIO PARA SUS 

REUNIONES, SIN EMBARGO,  EN DÍAS PASADOS SOLICITÓ LA LICENCIA DE CONSTRUCCIÓN 

CORRESPONDIENTE Y HASTA LA FECHA NO HA OBTENIDO RESPUESTA, PIDE SE LE OTORGUE LA 

LICENCIA DE MANERA GRATUITA YA QUE SE TRATA DE UNA OBRA EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE EN EL TEMA DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS COMO LO DICE SU NOMBRE SOLO ES UN 

PRESUPUESTO, SIN EMBARGO, EL NO DEFINE LAS PARTICIPACIONES NI LAS APORTACIONES Y 

COMENTA QUE SE ESPERA QUE LO QUE ESTÁ PRESUPUESTADO REALMENTE LLEGUE YA QUE SE HA 

SUSCITADO EN AÑOS ANTERIORES, QUE AL CIERRE DEL EJERCICIO LAS APORTACIONES MANIFESTADAS 

NO FUERON LAS QUE SE PRESUPUESTARON EN SU MOMENTO. RESPECTO AL CRONOGRAMA DE LAS 

OBRAS PARA EL 2023 DEL PRESUPUESTO QUE SE EJECUTÓ, AUN NO SE HA REALIZADO NINGUNA, SALVO 

LAS CONTINUACIONES DE LAS QUE ESTABAN INCONCLUSAS DEL 2022. EL INCREMENTO QUE SE HIZO 

POR PARTE DE FAISM SE ETIQUETÓ EN EL TEMA DE AGUA POTABLE PARA LA COMUNIDAD DE SANTO 

TOMAS Y EN EL TEMA DE LA LICENCIA DE CONSTRUCCIÓN, LA ARQUITECTA NARDA LO ESTÁ 

ANALIZANDO YA QUE DE ACUERDO A LA UBICACIÓN SE TIENE QUE VERIFICAR SU FACTIBILIDAD CON 

INAH, SI NO HAY NINGÚN PROBLEMA POR PARTE DE ESE INSTITUTO, SE LES BRINDARÁ LA LICENCIA 

SOLICITADA. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA RESPECTO AL TEMA DE LA NIÑA QUE 

FALLECIÓ EN SAN ANTONIO OXTOYUCAN, TUVO QUE SOLICITAR UNA ACTA DE NACIMIENTO DE SU HIJA, 

PERO NO TIENEN EL LIBRO, AHORA SABE QUE EN LA ADMINISTRACIÓN DE SELENE SE LOS LLEVARON Y 

PREGUNTA SI HABRÍA MANERA DE QUE SE PUDIERA PEDIR UNA COPIA DE ELLOS PARA PODER TENER 

LAS ACTAS, YA QUE LA PROCURADURÍA LE GIRÓ EL DOCUMENTO PARA  PEDIRLAS AQUÍ EN EL MUNICIPIO 

Y FUE DONDE LE COMENTARON QUE NO ESTABAN, POR LO QUE SE DIRIGIERON A PACHUCA Y FUE 

DONDE SE OBTUVO EL ACTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE LO QUE SUCEDIÓ FUE QUE EL ESTADO NUNCA REGISTRÓ LOS LIBROS DE ZEMPOALA, 

CUANDO SE LES MANDA TODA LA INFORMACIÓN Y COPIA DE TODOS LOS LIBROS MANIFESTARON QUE, 

SI SE ENCONTRABAN, SE MANDÓ A REALIZAR UN DUPLICADO DE TODOS Y SE REALIZÓ UN INVENTARIO 

MINUCIOSO, AHORITA ESTÁN ESTAMPANDO NUEVAMENTE TODOS LOS LIBROS PARA QUE VAYAN EN 

UNA MISMA FORMA TODOS LOS AÑOS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ DA LECTURA A UN OFICIO INGRESADO POR PARTE DE LOS 

DELEGADOS DE LA COMUNIDAD DE SANTIAGO TEPEYAHUALCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE EXISTEN CUESTIONES QUE NO COINCIDEN EN LO QUE MANIFIESTAN EN EL OFICIO 

INGRESADO, QUE EN LOS EVENTOS QUE CORRESPONDEN A OBRAS SIEMPRE SE HAN CONSIDERADO A 

LOS DELEGADOS Y SE TIENE EVIDENCIA. YA QUE SON ELLOS QUIEN DAN EL MENSAJE DE BIENVENIDA Y 
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AGRADECIMIENTO. RESPECTO A LOS EVENTOS ESCOLARES, QUIENES LOS ORGANIZAN SON LOS 

MAESTROS, EL SOLAMENTE ES INVITADO. ASIMISMO, LOS DELEGADOS HAN PARTICIPADO EN 

OCASIONES ESPECIALES COMO EL DÍA DE LAS MADRES Y DEL ADULTO MAYOR. LAS OBRAS QUE SE HAN 

REALIZADO, SON LAS QUE SE HAN CONSIDERADO DE MAYOR NECESIDAD, DE ACUERDO A LOS OFICIOS 

INGRESADOS POR LA COMUNIDAD EN GENERAL 

COMENTA LA REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ QUE INFORMARÁ LO ANTERIOR A LOS DELEGADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE QUIENES HAN ASISTIDO 

A LOS EVENTOS EN LA COMUNIDAD. PUEDEN PERCATARSE QUE HAN ESTADO PRESENTES LOS 

DELEGADOS, POR LO TANTO, SE DESCONOCE LA INCONFORMIDAD DE LOS MISMOS.   

LA C. MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA QUE LOS DELEGADOS LE HICIERON LA PETICIÓN 

DE QUE SE LEYERA SU OFICIO EN EL CABILDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA QUE SE REALIZARÁ LA CONTESTACIÓN AL OFICIO.  

LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA SOLICITA LÁMPARAS EN EL ENTRONQUE DE 

SANTA MARÍA YA QUE ES UNA ZONA PELIGROSA PARA LAS PERSONAS QUE CONDUCEN EN ESA 

CARRETERA Y COMENTA SOBRE LA OBRA QUE SE ESTÁ REALIZANDO EN SANTA MARÍA DE LOS BAÑOS 

OJALÁ SEA POSIBLE QUE LA BARDA SE PUEDA REJONEAR, Y QUE SE PUDIERA ARREGLAR UNA PEQUEÑA 

SALIDA DEL TECHO Y PREGUNTA SOBRE LOS PINOS Y PLANTAS QUE SE HABÍAN QUEDADO QUE SE IBAN 

A PONER EN LA PARTE DE AFUERA PORQUE YA PUSIERON EL CEMENTO Y NO SABE SI VAN A PONER 

UNA JARDINERA, ASÍ COMO TAMBIÉN LA PUERTA DE LOS BAÑOS DE ADENTRO PARA QUE SEA DE MAYOR 

CALIDAD Y HACE MENCIÓN QUE TAMBIÉN QUE ESTÁ PENDIENTE EL CLORO PARA LOS CÁRCAMOS Y UNA 

LAMPARA PORQUE ESA ZONA ESTÁ MUY OSCURA. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ EXPONE QUE EN LA SESIÓN SE TRATÓ UN TEMA EN DONDE 

LA ARQUITECTA NARDA ESTÁ EN CONSTANTE COMUNICACIÓN CON EL INAH Y SOLICITA PREGUNTE AL 

DIRECTOR DEL INAH ACERCA DE LA PETICIÓN INGRESADA POR EL COMITÉ DE LA IGLESIA, PARA PODER 

HACER UNA RAMPA PARA DISCAPACITADOS EN LA CALLE HIDALGO, ASÍ COMO TAMBIÉN DARLE 

SEGUIMIENTO AL TEMA DE LA BARDA DEL PARQUE.  

LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA QUE ESTÁ PENDIENTE LAS LUMINARIAS DE LA 

COMUNIDAD DE FRANCISCO VILLA Y DE SANTA MARÍA TECAJETE, ASÍ COMO TAMBIÉN SOLICITA 20 

LUMINARIAS MÁS PARA LA COMUNIDAD DE FRANCISCO VILLA. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUE TAMBIÉN ESTÁ PENDIENTE LA LUZ DEL ATRIO 

DE LA IGLESIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE SE ESTÁN REALIZANDO LA BÚSQUEDA DE LAS BURBUJAS DE LAS GÁRGOLAS YA QUE 

EN LA ACTUALIDAD YA SE ENCUENTRAN DESCONTINUADAS. 

EL C. REGIDOR JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE SE HAN REALIZADO OBRAS EN LA 

COMUNIDAD DE SANTIAGO TEPEYAHUALCO, SIN EMBARGO, HAY OBRAS DE TRASCENDENTAL 

IMPORTANCIA QUE NO HAN SIDO CONSIDERADAS Y QUE SON PARTE FUNDAMENTAL DEL DESARROLLO, 

PIDE QUE CUANDO SE HAGA ALGUNA OBRA CONSIDEREN LA NORMATIVIDAD EN RELACIÓN AL AGUA 

POTABLE, NO SE ESTÁ HACIENDO Y SE GENERA GRAVES PROBLEMAS, YA QUE TIENEN QUE DESTRUIR 
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LO QUE SE HIZO.  HA SOLICITADO ALGUNAS OBRAS A TRAVÉS DE USTEDES Y TAMBIÉN LOS DELEGADOS, 

ASÍ COMO TAMBIÉN A TRAVÉS DEL GOBIERNO FEDERAL, ESTATAL Y TODAS LE HACEN LLEGAR A LA 

PRESIDENCIA MUNICIPAL. TIENEN UN PROBLEMA GRAVE CON LA RED DE AGUA POTABLE QUE 

ABASTECE A LA COMUNIDAD, TIENE MÁS DE 50 AÑOS, LA TUBERÍA SE REVIENTA Y SE INUNDAN LAS 

CASAS, HIZO LA SOLICITUD Y LO MANDARON A OBRAS, PERO NO HA PODIDO ENCONTRAR AL DIRECTOR, 

SOLICITA UNA RESPUESTA A SU PETICIÓN. HAY OTRAS SOLICITUDES POR PARTE DE LOS DELEGADOS 

COMO LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES Y EL BOULEVARD, ÉL ESTÁ EN LA MEJOR DISPOSICIÓN DE 

TRABAJAR CONJUNTAMENTE CON LA AUTORIDAD, PERO NO HA SIDO POSIBLE, ASIMISMO COMENTA QUE 

HA MANIFESTADO PÚBLICAMENTE QUE PARA ESA OBRA EL APORTARÍA UN MILLÓN DE PESOS Y SIGUE 

EN LA MISMA POSTURA, QUE SANTIAGO TEPEYAHUALCO EXISTE, QUE DEMANDA Y REQUIERE DEL 

APOYO DE LAS AUTORIDADES.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA UNA COPIA DEL EXPEDIENTE DEL RECINTO 

DEL MUNICIPIO QUE YA SE ESTÁ TRABAJANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE SE ESTARÁ ENTREGANDO INFORMES SEMANALES DE LA CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO 

DE CONVENCIONES A LA ASAMBLEA PARA QUE SEA UNA OBRA TRASPARENTE Y SE ESTARÁ 

REALIZANDO LOS ESTUDIOS NECESARIOS PARA REALIZAR UNA OBRA DE CALIDAD Y EN CUANTO SE 

TENGAN RESULTADOS SE REALIZARÁN MESAS DE TRABAJO PARA ANALIZAR PUNTO POR PUNTO, ASÍ 

COMO TAMBIÉN REPORTAR EL GASTO DE TODO LO QUE SE IRÁ REALIZANDO. SERÁ UNA OBRA EN 

BENEFICIO DE TODA LA POBLACIÓN DE ZEMPOALA MISMA QUE SE EJECUTARÁ POR ADMINISTRACIÓN 

DIRECTA. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE SU PREOCUPACIÓN ES QUE NO 

PODEMOS TENER UN PROYECTO AUTORIZADO CUANDO NO HAN HECHO UNA MECÁNICA DE SUELO, QUE 

NO ES TANTO EL RECURSO SI NO LA OBRA CIVIL LO MAS IMPORTANTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE UNA VEZ QUE SE ENTREGUE EL ESTUDIO DEL SUELO SE TENDRÁ A LA BREVEDAD EL 

EXPEDIENTE COMPLETO. QUE NO INVERTIRÁ UN SOLO PESO HASTA QUE SE TENGA TODO DE FORMA 

CORRECTA PARA INTEGRARLO AL EXPEDIENTE TÉCNICO Y NO TENGA OBSERVACIONES, ASIMISMO SE 

TRABAJA EN LA EXPOSICIÓN DE MOTIVOS DE LA OBRA. Y SE ENTREGARÁ UNA OBRA DE CALIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE SE PARTE DESDE LA 

MECÁNICA DE SUELOS, SOBRE LA ESPECIFICACIÓN DE CUÁL ES LA RESISTENCIA DEL TERRENO Y EL 

CÁLCULO DEL ACERO. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI TODA LA OBRA LA EJECUTARÁ OBRAS PÚBLICAS 

DEL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ RESPONDE QUE SE CONTRATA POR 

ADMINISTRACIÓN DIRECTA, PERO TIENE DIFERENTES MODALIDADES, PUEDE SER POR ADJUDICACIÓN 

DIRECTA O CONTRATO, EN ESTE CASO SE TIENE QUE HACER LA EXCEPCIÓN Y SE TIENE QUE 

CONTRATAR SOLAMENTE LO QUE CORRESPONDE A LA TECHUMBRE, PARA TODO LO DEMÁS SE TIENE 

LA CAPACIDAD. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SOLICITA A LA ASAMBLEA Y A LA COMISIÓN 

QUE CORRESPONDA, SE LE DÉ SEGUIMIENTO AL REGLAMENTO PENDIENTE DE BIENESTAR ANIMAL PARA 

PODER CONTROLAR EL PROBLEMA QUE SE GENERA EN TODO EL MUNICIPIO, ASÍ COMO TAMBIÉN 
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COMENTA ACERCA DE LA IMPORTANCIA DE LA ESTERILIZACIÓN PARA LOS PERROS, QUE SE DEBE DE 

CONTAR CON UN ESPACIO FÍSICO Y MÉDICOS VETERINARIOS ESTABLECIDOS PARA PODER BRINDAR LA 

ATENCIÓN Y BUSCAR ALGUNOS REFUGIOS O ADOPCIONES PARA EMPEZAR A CONTROLAR EL 

PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA QUE ES UN PROBLEMA MUY GRANDE QUE SE HA ESTADO TRABAJANDO Y HACE MENCIÓN 

QUE EN DÍAS PASADOS SE TUVO UNA REUNIÓN CON ALGUNOS PRESIDENTES MUNICIPALES Y EL 

SECRETARIO DE GOBIERNO EN DONDE SE LE SOLICITÓ UNA ESTRATEGIA INMEDIATA PARA PODER 

RESOLVER ESTE PROBLEMA.  

LA MISMA REGIDORA AGRADECE LA AMPLIACIÓN DE AGUA POTABLE EN EL CERRITO LA CUAL HA 

TENIDO EXCELENTES RESULTADOS, EN RELACIÓN A LA CANCHA DE LA ESCUELA ES UNA OBRA QUE 

TAMBIÉN YA VA MUY AVANZADA. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO SOLICITA EL APOYO PARA EL REFUGIO DE 

PERROS YA QUE HA TENIDO UN INCREMENTO MUY ELEVADO Y YA NO TIENEN NI ESPACIO NI 

ESTRUCTURA Y APOYAR EN EL TEMA DE LA ESTERILIZACIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA QUE ES UN TEMA QUE SE DEBE DE CONCIENTIZAR YA QUE SE DEBEN DE BUSCAR LAS 

MEJORES CONDICIONES PARA LOS ANIMALES Y SI YA NO SE PUEDEN RESPONSABILIZAR DE ELLOS 

SERIA BUSCAR ESTRATEGIAS PARA PODER BRINDARLES UN MEJOR TIPO DE VIDA.  

 

CLAUSURA DE LA SESIÓN 
 

SEXTO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. REGIDOR JOSÉ 
ARTURO ZÚÑIGA ROCHA DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO MÁS 
ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE ESTA   
QUINCUAGÉSIMO CUARTA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 20:45 HRS. DEL DÍA VEINTISIETE DE FEBRERO 
DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 
 

 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                  PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                       SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA                                             MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS  
                      REGIDOR                                                                                                          REGIDORA                                                              

PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 
  LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                           SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ  
                      REGIDOR                                                                                 REGIDOR               
                      
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA  
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                         REGIDORA                                                                             REGIDOR 
              
NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
  
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                                      

 

 


